

Ministra de Medio Ambiente asegura que plan no contempla prohibición de leña

DESCONTAMINACIÓN. *Maisa Rojas expresó que ni el anteproyecto, ni el proyecto, consideran que se impida el uso de cocinas a leña en esta región.*

“Ni el anteproyecto, ni el plan definitivo han tenido por propósito ni prohibirá la leña en la región, ni las cocinas a leña”, afirmó ayer la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, en el marco de su visita a la región. La aseveración de la ministra se enmarca en el contexto del proceso de ampliación de consulta pública del anteproyecto del Plan de Descontaminación (PDA) para la macrozona norte de la región,

zona compuesta por nueve comunas: cuatro de la provincia de Llanquihue (Puerto Montt, Puerto Varas, Llanquihue y Frutillar) y cinco de la provincia de Osorno (Osorno, Puerto Octay, San Pablo, Purranque y Río Negro).

En este sentido, la ministra manifestó que han realizado una evaluación inicial con la información recibida de parte de la comunidad que ha participado de los talleres y de las observaciones que les han llegado.

Es así como colocó el acento en que este plan tiene por objetivo “resguardar la salud de las personas entendiendo el contexto cultural, económico y social”.

-Los productores solicitan mayor fiscalización a la venta de leña húmeda: ¿Han analizado este requerimiento?

-El PDA es un instrumento con el que nos coordinamos con varias instituciones públicas, pero para lograrlo utilizamos

otros medios, como la Ley de Biocombustible (Ministerio de Energía), cuyo reglamento está en proceso de elaboración, pero que nos permitirá tener una herramienta más fuerte que permita asegurarnos que la leña que se venda sea seca.

-Los comerciantes solicitan también una mesa de trabajo en la que puedan plantear sus inquietudes. ¿Lo tienen contemplado?

-El PDA considera el Comité Operativo Ampliado, que está



LA MINISTRA SE REUNIÓ AYER CON LAS AUTORIDADES LOCALES.

conformado por representantes de los distintos organismos públicos, pero también con integrantes de la sociedad civil, como la asociación de leñeros

que ahora están asociados, por lo que tendrán un espacio, ya que este comité será el que trabajará en el proyecto definitivo de descontaminación. 